



Dará “anuncio importante” Va por México luego de los comicios del domingo: *Alito*

ENRIQUE MÉNDEZ

Después de la elección para gobernador en el estado de México y Coahuila, los partidos de la coalición Va por México (PRI, PAN y PRD) “harán un anuncio importante” sobre tiempo, forma, reglas y requisitos de la elección de su candidato presidencial, proceso que permitirá una amplia participación social, adelantó el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

En respuesta a una de las ideas surgidas en Acción Nacional, respecto a que los aspirantes a la candidatura obtengan al menos un millón de firmas para participar en un proceso interno, *Alito* expresó que se trata sólo de una propuesta.

“Lo que queremos es un método abierto, transparente, equitativo, donde participen los partidos, pero también la sociedad civil, que es po-

tente y fundamental. Habremos de anunciarlo pasando la elección” en aquellos dos estados.

En plática, después de una reunión en la Cámara de Diputados de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe, que preside, *Alito* también refirió que se mantiene en contacto con los dirigentes de PAN y PRD para el seguimiento de las elecciones de este domingo, con la finalidad de “fortalecer los trabajos, la evaluación, para que tengamos una jornada en paz, que los electores decidan libremente; yo creo que la defensa de las instituciones y la democracia es fundamental”, señaló.

Asimismo, celebró la decisión del Instituto Nacional Electoral, que ordenó a las *corcholatas* de Morena frenar su activismo de campaña. “No se trata sólo de transparencia y equidad en las elecciones, sino que se cumpla la ley”, subrayó.